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IUE 672

Interpellation urgente écrite 
Tout-ménage sur le logement : propagande ou information ? 

Tout dernièrement, tous les habitants de Genève ont, semble-t-il, reçu une 
petite brochure de 4 pages décrivant la politique du logement de Monsieur le 
Conseiller d’Etat Mark Muller, qui nous a perm is de com prendre que la 
priorité était aux projets de propriété par étage. Soit. 

 
Mes questions : 

– Pourquoi le Co nseiller d’Etat a-t-il souhaité communiquer 
spécifiquement et seul sur cette question, en regard des autres gros 
chantiers du gouvernement ? 

– Et pourquoi de cette étrange manièr e plutôt que par une conférence de 
presse ? 

– Quel est au fait le coût exact de cette démarche ? 
 
 
 
 


